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Anfrage der SPD-Fraktion an die Werkleitung
in der Sitzung des Stadtwerke-Ausschusses am 08.06.2022

Stand Ausstattung mit Smart-Meter bzw. Smart-Meter-Gateways

Nach dem Geschäftsbericht 2020 der Stadtwerke Norderstedt befinden sich
50.000 Smart-Meter in Norderstedter Haushalten.

1. Sind damit alle Verbrauchsstellen in Norderstedt ausgestattet?

Nach dem Geschäftsbericht 2020 handelt es sich um 24.000
Haushalte.

Der Presse war zu entnehmen, dass bis zum Jahr 2027 die

Umrüstung auf Smart Meter erfolgen soll.

Können die Stadtwerke Angaben darüber machen, wie viele
Verbrauchsstellen noch fehlen?

Haushalte und Betriebe, die weniger als 6.000 Kilowattstunden Strom pro Jahr verbrauchen und
Betreiber einer Erzeugungsanlage rnit einer installierten Leistung kleiner 7 kW, erhalten eine rnoderne
Messeinrichtung. Oberhalb dieser Grenzen erhalten Stromabnehmer und Anlagenbetreiber ein
intelligentes Messsystern. Der Austausch erfolgt Schritt für Schritt: Ältere Zähler sind zuerst an der
Reihe. In der Regel wird dabei der Wechselturnus der Zähler, den das Eichgesetz vorgibt. eingehalten.
(Quelle: https://www.stadtwerke-norderstedt.de/privatkundinnen/service/aktuelles/detail/srnart-meter-
strornzaehler-werden-digital)

2. Worin unterscheidet sich eine moderne Messeinrichtung von einem

intelligenten Messsystem?

3. Wenn doch die Ausstattung mit intelligenten Messsystemen
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offenbar Vorteile bringt, werden die Stadtwerke Norderstedt alle

Kunden/innen damit ausstatten bzw. nur auf Wunsch oder ist es

nicht geplant?

4. Wie hoch ist die Ausstattung mit Gateways?

5. Welche Kosten entstehen dem/r Kunden/in?

6. In welchem Umfang sind die Gateways Smart-Home fähig?

7. Wer ist Messstellenbetreiber?

Wir bitten um zeitnahe Beantwprtung,ee Fragen.

Danke

Für die SPD-Fraktion

Bernd Andt


